

NEU-ULM, 21. September 2022

## Constantin ist das 1000. Baby an der Donauklinik

Die Geburt eines neuen Lebens ist ein ergreifender Moment. So war es auch bei dem kleinen Constantin Maxim, der gestern, am 18. September um 08.18 Uhr mit 3.410 g das Licht der Welt erblickte. Die Eltern, Jessica und Christoph Kulitz strahlten vor Glück und waren begeistert über dieses schöne Geburtserlebnis, was sie in der Donauklinik erleben durften. Die beiden loben die familiäre Stimmung auf der Geburtsstation, die junge Familie sei sehr fürsorglich behandelt worden.

Es war ein unbeschreibliches Erlebnis, sagte die 37-jährige, die bereits zwei Töchter im Alter von 2 und 4 Jahren hat. Für die Mutter war die Geburt von Constantin Maxim etwas ganz besonderes. Etwas ganz Besonderes ist Constantin Maxim auch für das Team der Geburtshilfe an der Donauklinik. So ist er das 1000. Baby, das in 2022 hier das Licht der Welt erblickte. Chefarzt Dr. Andreas Reich und sein Team sind sich Ihrer großen Verantwortung bewusst: „Wir freuen uns sehr darüber, dass so viele werdende Eltern uns ihr Vertrauen schenken und ihre Kinder in der Donauklinik zur Welt bringen.“

Michaela Glögger, Hebamme an der Donauklinik, half mit, das Jubiläums-Baby zur Welt zu bringen - sie freute sich auch, dass sie den Moment miterleben durfte: „Es war eine unkomplizierte, schöne Geburt, die Mutter hat sehr gut mitgewirkt, Kompliment.“

### Pressekontakt:

**Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:**

Edeltraud Braunwarth

Tel. 0731 / 870-1270

[e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de](mailto:e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de)

## Bildmaterial

Weitere Informationen können Sie dem beigefügten Presstext entnehmen. Ein Foto, frei zur Verwendung, finden Sie ebenfalls im Anhang an diese Nachricht.

Gerne stellen wir Ihnen das nachfolgende Bildmaterial (Foto: Kreisspitalstiftung) zur freien Verwendung – zur Verfügung. Nutzen Sie für weitere Anforderungen einfach die obenstehenden Kontaktdaten.

